

Formation Education à la santé

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@neuf.fr>

Nos [formations Education à la Santé](#) adressent aux personnes intéressées par la prise en compte de la dimension santé dans l'organisation. Il s'agit de formations autour de l'Education en santé que ce soit la prévention ou la promotion à partir d'apports conceptuels qui s'appuient tant sur la connaissance de la physiologie que sur la psychologie et l'anthropologie.

Nos [formations Education à la Santé](#) adressent aux personnes intéressées par la prise en compte de la dimension santé dans l'organisation. Il s'agit de formations autour de l'Education en santé que ce soit la prévention ou la promotion à partir d'apports conceptuels qui s'appuient tant sur la connaissance de la physiologie que sur la psychologie et l'anthropologie.

L'objet de ces formations est de permettre de

- se donner des repères et d'assumer les choix que chacun est amené à faire dans sa pratique professionnelle
- s'étayer sur des concepts clés de la relation humaine au sein d'une organisation
- clarifier comment réagir en situation
- réfléchir à comment valoriser le potentiel humain à travers sa pratique
- participer au développement des personnes en limitant les prises de risques tant par l'individu que par l'organisation

Les thématiques des formations à venir sont :

- Prévenir par l'éducation à la santé le stress et les conflits dans l'organisation
- Prendre en compte les risques santé pour les quinquas en poste
- Préserver la santé des salariés en détectant les signes de Souffrance au travail et Burn out
- Préserver la santé en entreprise et préparer un capital retraite pour les salariés
- Ergoprévention